

Réplica del PP de Carcabuey a la concentración y encierro de IU en el consultorio

Partido Popular de Carcabuey

Miércoles 23 de octubre de 2024 - 18:36



Respuesta del Partido Popular de Carcabuey ante la manifestación y el encierro de Izquierda Unida en el consultorio de la localidad.

Nada más alejado de la realidad lo que argumenta Izquierda Unida. Nosotros no ponemos en duda la importancia ni la necesidad de un sistema sanitario eficiente en todas las localidades, incluidos los municipios más pequeños como Carcabuey. De hecho, desde el Partido Popular, hemos trabajado activamente para mejorar las

condiciones laborales de los profesionales sanitarios y reforzar los recursos en el sistema sanitario público, cosa que tenían abandonada la coalición de Izquierdas durante años y lo sabemos todos.

Permítanos, señor Alcalde, responder punto por punto a sus argumentos:

1.-Falta de servicio sanitario después de las 15 horas

Reconocemos la importancia de tener una atención sanitaria continuada, pero el proceso de estabilización de la plantilla y la incorporación de profesionales no es inmediato. Desde el Servicio Andaluz de Salud (SAS) se está trabajando para estabilizar a miles de profesionales en plazas fijas, lo que permitirá corregir déficits de atención como el que mencionan. Se han convocado 14.818 plazas dentro del proceso de estabilización, un esfuerzo sin precedentes que mejorará la disponibilidad de personal en todos los turnos.

2.-Promesa del segundo médico en septiembre

Si bien en algunos casos puede haber retrasos, no es por falta de voluntad política, sino por la complejidad en los procesos de contratación y estabilización de profesionales. El compromiso del Partido Popular con la mejora de la atención sanitaria en Carcabuey es firme y estamos trabajando para cumplir con los plazos en cuanto sea posible. De hecho como bien conoce parece ser que tendremos esa promesa en Noviembre, pero usted siga por el camino de la confrontación, es el que les gusta, pero que pocos réditos le da, de hecho en Carcabuey va todo PEOR en muchos más aspectos; (trabajo, asociaciones, etc)

3.-Esperas de dos semanas para una cita

La falta de personal es un problema generalizado en muchos sistemas sanitarios, pero estamos tomando medidas concretas para mejorar esta situación. La reciente estabilización de 14.316 plazas en el SAS, junto

con las 8.474 nuevas plazas fijas aprobadas para 2022 y 2023, busca precisamente reducir los tiempos de espera y garantizar una atención más rápida y eficiente. Siendo similar la espera en Andalucía, no solo en Carcabuey como argumentas, por cierto antes era mucho peor.

4.-Médico con reducción de jornada

La estabilización de la plantilla también busca corregir situaciones como la falta de personal y los ajustes en los turnos. El Partido Popular está comprometido a garantizar que los municipios pequeños tengan los recursos necesarios, tanto en términos de personal como de calidad en el servicio. Y así le hemos manifestado tanto la Delegada como nosotros mismos en Pleno, pero a usted lo que le interesa es la confrontación.

5.-Falta de pediatra

La escasez de pediatras no es exclusiva de Carcabuey, sino un reto que enfrenta todo el sistema sanitario. Sin embargo, con la creación de nuevas plazas y la estabilización de los profesionales, estamos trabajando para corregir este déficit de atención. No hemos abandonado a los municipios más pequeños, sino que estamos trabajando para mejorar su situación. Centralizando en algunos casos y haciendo más eficientes los servicios, cualquiera en una ciudad tiene que ir a más de 10 minutos de su casa para ir al pediatra, nosotros lo tenemos en Priego; a 8 minutos!

6.-Derecho a un servicio de calidad

Estamos totalmente de acuerdo en que los habitantes de los pueblos no son ciudadanos de segunda. Nuestro objetivo es precisamente garantizar que reciban una atención sanitaria de calidad, como cualquier otro ciudadano de Andalucía. La estabilización de plantilla y la creación de nuevas plazas es una muestra de nuestra voluntad política de mejorar el sistema sanitario.

7.-Voluntad política y gestión del Partido Popular

Este proceso de estabilización que es importantísimo y necesario después de más de los 40 años de abandono de la izquierda a la que pertenecéis, que incluye más de 23.000 plazas entre los años 2022 y 2023, demuestra nuestra voluntad política de cuidar tanto a los profesionales como a los pacientes. El diálogo y el consenso son fundamentales para mejorar la sanidad, y por eso rechazamos medidas que buscan la confrontación en lugar de soluciones.

El Partido Popular está comprometido con la mejora de la sanidad pública en toda Andalucía, incluida Carcabuey, y estamos demostrando con hechos nuestra apuesta por una sanidad más estable, con más recursos y mejores condiciones para todos.

Desde el Partido Popular de Andalucía, seguimos con la mano tendida al diálogo para, de manera conjunta y constructiva, mejorar la sanidad y los servicios públicos en Carcabuey. Creemos firmemente que solo trabajando juntos, no desde la confrontación, podemos alcanzar soluciones reales que beneficien a los ciudadanos. La sanidad es un pilar fundamental para nosotros, y la estabilización de más de 14.000 profesionales es una muestra clara de nuestro compromiso con la mejora del sistema sanitario en todo el territorio andaluz, incluidos los municipios pequeños como Carcabuey.

Además, no podemos ignorar que una financiación justa es clave para garantizar unos servicios públicos de calidad. Lamentablemente, la propuesta de financiación singular para Cataluña, impulsada por el gobierno central en el que Izquierda Unida forma parte, genera un trato desigual y perjudicial para Andalucía. Este

modelo de financiación no solo profundiza las diferencias entre comunidades autónomas, sino que también pone en riesgo la calidad de los servicios públicos en nuestra región, afectando directamente a municipios como Carcabuey.

Nos preocupa que, mientras luchamos por mejorar la sanidad pública andaluza y hacerla más equitativa, las decisiones de su partido en el gobierno central estén encaminadas a crear más desigualdad. Por ello, no es coherente criticar la situación sanitaria en Andalucía cuando se promueven políticas que discriminan a nuestra comunidad en términos de financiación. Nosotros seguiremos luchando por una financiación justa que nos permita ofrecer a todos los andaluces, sin distinciones, los mejores servicios sanitarios y públicos posibles.

Reiteramos nuestra disposición a trabajar juntos y a mantener el diálogo abierto, siempre con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de Carcabuey y de toda Andalucía.